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Sua Esposa Se Aprontou 
 

“Alegremo-nos e regozijemo-nos e demos-lhe honra; porque é chegado o casamento do Cordeiro, e 
a sua esposa já se preparou” (Apocalipse 19: 7). 

Jesus disse: " Como foi nos dias de Sodoma, assim será na vinda do Filho do homem, quando o Filho 
do homem se manifestar ” (Lucas 17: 28-30). Não mais como uma igreja, não mais; a Noiva é 
chamada. "Naquele dia o Filho do homem será revelado." O que? Para unir a Igreja ao Cabeça, unir, 
o casamento da Noiva. 

A chamada do Noivo virá directo, através disso, quando o Filho do homem descerá e virá em carne 
humana para unir os dois. A Igreja tem que ser a Palavra; Ele é a Palavra, e os dois se unem, e para 
fazer isso, será necessária a manifestação da revelação do Filho do homem. 

Ver, é o Filho do homem, Jesus Cristo, descerá em carne humana entre nós, e tornará Sua Palavra 
tão real que unirá a Igreja e Ele como um, a Noiva, e então ela irá para Casa para a ceia das bodas . 
Amem. Ela já está unida; vamos à ceia das bodas, não ao casamento. " Alegremo-nos e regozijemo-
nos e honremo-lo, porque é chegado o casamento do Cordeiro. " Mas o arrebatamento vai para a 
ceia das bodas. Quando a Palavra aqui se une com a pessoa, e os dois se tornam um, e então o que 
isso faz? Ele manifesta o Filho do homem novamente, não os teólogos da igreja, o filho do homem. 
A Palavra e a Igreja se tornam uma. O que quer que o Filho do homem tenha feito, Ele era a Palavra, 
A igreja faz a mesma coisa. [ 1] 

Quando um cristão é salvo pela primeira vez, sua fé está voltada para Cristo, então Ele tem algo 
para fazer sozinho. Ele tem que, próxima coisa, santificar-se de todos os hábitos impuros, " 
deixando de lado todo peso, preparando-se (Heb. 12: 1-2). A Noiva se aprontou! "[ 2]  

Nós sabemos que haverá uma Noiva, e haverá uma ceia de casamento servida nos céus. Isso é tão 
certo de ser, como Deus é, porque é a Sua Palavra. E sabemos que aqueles que vão formar essa 
Noiva vão ser a Sua Igreja, e eles vão aparecer diante Dele sem mancha ou ruga ( Eph. 5:27). E eles 
têm o material na terra agora para se aprontarem. Se você notar, disse: " Ela se aprontou. " 

Muitos dizem: "Se o Senhor tirar de mim este espírito maligno, da bebida, do jogo, da mentira ou do 
roubo, eu o servirei". Mas isso depende de você. Veja, você tem que fazer algo também. " Os que 
vencerem herdarão todas as coisas. ” (Apocalipse 21: 7). Eles que vencem. Vocês tem poder para 
fazer isso, mas você deve estar disposto a abandoná-lo. VeJa? " Ela se aprontou. " Eu gosto dessa 
palavra.  

Veja, Deus não poderia nos empurrar por um pequeno Tubo, puxar-nos do outro lado e então dizer: 
“Bem-aventurado o que vencer”. Você não teve nada para vencer; Ele apenas empurrou você. Mas 
você tem que tomar decisões por si mesmo. Eu tenho que tomar decisões por mim mesmo. Ao 
fazer isso, mostramos nossa fé e respeito a Deus. 

A Abraão foi prometido um filho, mas ele deve manter esta promessa por vinte e cinco anos, os 
altos e baixos que ele teve, e as tentações, nesses vinte e cinco anos. Mas ele manteve a palavra da 
promessa.  



E a Israel foi prometida uma terra prometida, mas eles tiveram que lutar por cada centímetro dele. 
" Onde pisar a planta do teu pé, isso eu te dei "(Josué 1: 3), Deus disse a Josué. Estava tudo lá. A terra 
estava lá, e Deus deu a eles, mas eles devem lutar por isso. 

Da mesma forma é sobre cura divina. Deus tem o poder de curar você, se você tiver a coragem de 
aceitá-lo, mas você lutará em cada centímetro do caminho. 

Deus tem uma graça sublima para salvá-lo, e Ele fará isso, mas você lutará em cada centímetro do 
seu caminho.  

Tenho estado atrás do púlpito, há trinta e um anos, e cada centímetro disso tem sido uma luta, 
constantemente. Certamente que sim.  

"Mas devemos lutar se devemos reinar." Então descobrimos que a Noiva tem que se aprontar. " 
Esteja disposto a deixar de lado todo peso que tão facilmente nos rodeia, para que possamos correr 
com paciência a carreira que nos está proposta "(Hb 12: 1-3). Devemos colocá-los de lado, nós 
mesmos. Não podemos dizer: "Deus, você venha, coloque-os de lado para nós. " Temos que fazer 
isso nós mesmos. [ 3] 

" Como é a vontade própria ? Por que você chamará isso de vontade própria, irmão Branham? " 
Porque coloca um homem e uma mulher de volta, exactamente como Adão e Eva no jardim do 
Éden, Em que? As duas árvores? vontade própria, esta é a morte. Este é Vida, vontade própria . 
Agência moral livre ... Deus colocou o primeiro homem, Adão e Eva, bem aqui na agência moral 
livre. Ele coloca você no mesmo lugar. E a única maneira de consertar essa coisa aqui é a sua 
vontade própria. Aleluia. Sua vontade própria . Você tem que desejar fazer a vontade de Deus. 
Você tem que se livrar de sua própria vontade para permitir que a vontade de Deus entre, pois 
esse é o único canal que leva ao coração. 

Agora, para este portão há apenas um, um portão, isso é chamado de “vontade própria”. Você é o 
chefe do que vai lá. E o que ele faz? O que é isto? O corpo deve ser lavado, a pia ( Eph. 5: 26-27); 
santificado, aqui; cheio do Espírito Santo aqui, e isso se torna Tribunal de Deus de novo, onde Deus 
coloca em seu coração, se você fizer algo errado, diga: "Oh, que coisa, eu errei." 

Oh, você pode se juntar à igreja, você pode vir para a santificação. Mas você tem que querer fazer 
a vontade de Deus, vontade própria, para permitir que o Espírito Santo venha aqui para gerar: " 
Esses sinais seguirão aqueles que creem; Em meu nome eles expulsarão demônios. Eles falarão em 
novas línguas. Eles imporão as mãos sobre os enfermos, ou assumirão coisas mortais, e assim por 
diante (Marcos 16: 17-18). Estes sinais hão de acompanhar aqueles que deixaram a sua vontade 
tornar-se a Minha vontade, e as obras que Eu faço também farão. "Espero que não percam. 
vontade de fazer a vontade de Deus. Percebes o que quero dizer? [ 4] 

Agora observe, observe. A Bíblia diz que sua esposa se aprontou no final dos tempos. Como ela se 
preparou? Para se tornar sua esposa. E o que ela ... Que tipo de roupa ela estava usando? Sua 
Própria Palavra. Ela estava vestida com a Sua justiça (Apocalipse. 19: 8; I Cor. 1: 30-31). [ 5] 

O irmão Branham disse: Bem, todos os homens me abandonaram, mas há uma coisa, Ele ficou ao 
meu lado ... Eu não fui desobediente à visão celestial que aconteceu lá no rio. Eu permaneci fiel a 
isso. Ele tem sido verdadeiro comigo. Estou confiando nele, algum dia; Não sei quando, para a 
coroação do meu ministério. Vou ser tão verdadeiro quanto poderia ser. Eu não sei o que será; Não 
sei quando será. Mas quando Ele estiver pronto, eu estou. Agora, olhe aqui. Eu espero que Ele 
coroe meu ministério com isto, de me deixar tomar as roupas da Palavra e vestir Sua Noiva com as 



roupas da Palavra e para sua justiça. Espero que Ele me coroe e me deixe ficar lá naquele dia, 
dizendo: "Eis o Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo. "( João 1:29). [ 6] 

Um arco-íris ao redor de Sua cabeça ( Apocalipse. 4: 2-3), uma aliança que Deus fez por meio de 
Abraão, através de Isaac, através de Cristo, através da igreja, pelo baptismo do Espírito Santo. O 
manto das sete cores que estava sobre José, que estava sobre Jesus; está sobre a igreja hoje, 
protege. O corpo estava coberto pelo manto. E a igreja não é você; é o Espírito Santo que te cobre 
com o Sangue, a aliança de Deus, predestinado antes da fundação do mundo ( Efésios. 1: 3-4). 
Aleluia. [7]  

Deus nos lavou pelo Sangue de Seu Próprio Filho (Apocalipse. 1: 5-6), e limpo nós, coloque o manto 
do Espírito Santo. E agora a grande carruagem de Deus voltará até a porta algum dia, e iremos para 
casa para morar com Ele. Todos os registos são destruídos; não podemos mais ser julgados; 
queimá-los, Ele os colocou no mar do perdão e não se lembra mais disso ( Miquéias 7:19; Isaías 
43:25). Não é de admirar que possamos cantar: "Sublime Graça! Quão doce é o som, que salvou um 
desgraçado como eu! Eu estava perdido, mas agora fui encontrado e estava cego, mas agora eu 
vejo." [ 8] 

Naquele momento que Ele prometeu, Ele estará aqui. E um dia desses pegaremos um voo e 
partiremos. Esteja pronto! Mantem vestida com a vestida do casamento! Mantenha toda 
crueldade fora de seu coração! [ 2] 

Isso é o que a igreja, se estiver em ordem (colocada em ordem), ele tem a mecânica pronta; só 
precisa então da dinâmica. Hoje, se prepararmos a mecânica, acertar nossos corações, as coisas 
que podemos fazer, seguir 

cada Palavra, siga-O no baptismo nas águas, siga-O em cada ordem que Ele nos disse para fazer, 
prepare cada mecânico e fique lá; então estamos prontos para a dinâmica ser liberada, e somente 
Deus pode fazer isso; e isso é para colocar em seu coração aquela fé que diz: "Agora estou 
curado". Então não faça nenhuma diferença quais são as circunstâncias, você está curado de 
qualquer maneira; porque é fé, pela fé você é curado. [ 9] 

“E disse-me: Escreve: Bem-aventurados aqueles que são chamados à ceia das bodas do Cordeiro. E 
ele me disse. Estas são as verdadeiras palavras de Deus ”(Apocalipse 19: 9). 

Então vai haver uma reunião no ar um dia desses, naquele doce, doce por-e-por-aí. Apenas fique 
pronto! Fique pronto! Limpe seu coração de todo pensamento maligno! Tenha fé em Deus, não 
importa o quão escuro pareça e quantas vão rir e zombarias e diga que você cometeu um erro. 
Continue vivendo santo e vivendo para Deus! Continue seguindo em frente; a hora vai chegar. [ 2]  

Algum dia, também, cada um de nós irá, um por um, até cairmos a linha assim. Vamos agora, 
enquanto temos tempo e podemos, vamos nos preparar para esse tempo que está chegando; pois 
não sabemos quando será. Não sabemos quem será o próximo. Vivamos de forma, que a cada dia, 
que se venha, será por nós, estaremos prontos. [ 10] 

Portanto, sabemos que estamos no tempo do fim; estamos aqui. Eu não sei a que distância; Ele 
nunca vai nos deixar saber disso, porque sua vinda será como um ladrão de noite. Mas, amigo, 
meu irmão, irmã, vamos estar prontos independentemente. Vamos nos punir. Veja, porque o 
mundo continuará em frente. Eles nunca saberão que aconteceu. Quando as portas da misericórdia 
se fecharem, os pregadores estarão pregando a salvação, fazendo com que as pessoas se 
arrependam, continuando como sempre fez. Aconteceu em outras eras e será nesta era. E o 
arrebatamento será tão de repente e tão rápido que o mundo nunca vai sentir falta deles, que eles 



se foram ( I Thess. 4: 16-17; I Cor. 15: 51-54). Isso mesmo. Eles não saberão nada sobre isso. Ele 
vem e a leva embora. Ele terá acabado; eles não sabem nada sobre isso. Portanto, esteja em 
oração. Reze por mim. Eu rezo por você. Não sabemos quando será essa hora, mas acreditamos 
que será em breve. E fique longe de coisas brilhantes. Fique com o Evangelho! Fique aí agora e 
ore! [ 11]  
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está directamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmão. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 
724 


